

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Pancasila merupakan falsafah dan dasar negara Republik Indonesia sebagai pedoman bagi segala kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara bagi seluruh rakyat Indonesia. Pancasila terdiri atas lima sila yang mengandung nilai-nilai di dalamnya, nilai-nilai tersebut diwujudkan sebagai pengamalan dalam kehidupan masyarakat. Seiring dengan arus globalisasi penerapan nilai-nilai Pancasila kian memudar ditengah-tengah masyarakat, sehingga Pancasila tidak mampu lagi menjadi pandangan bagi masyarakat Indonesia, hal ini juga meliputi para generasi muda Indonesia. Generasi muda sebagai generasi penerus bangsa diharapkan membawa perubahan yang lebih baik bagi bangsa ini dengan berpedoman pada Pancasila, akan tetapi para pemuda saat ini kian jauh dari nilai-nilai Pancasila.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan nilai-nilai Pancasila terhadap organisasi Pemuda Pancasila di Kelurahan Binjai Kecamatan Medan Denai masih kurang diterapkan, seperti penerapan nilai ketuhanan bahwa anggota Pemuda Pancasila masih banyak yang bertentangan dengan norma agama, penerapan nilai kemanusiaan bahwa anggota Pemuda Pancasila kurang dalam bersikap menghargai sesama manusia karena sering melakukan kekerasan, penerapan nilai persatuan bahwa organisasi Pemuda Pancasila masih sering melakukan bentrok/pertengkaran dengan organisasi pemuda lain seperti IPK,

dalam hal penerapan nilai kerakyatan masyarakat menilai organisasi ini juga masih kurang ikut berpartisipasi dalam kehidupan masyarakat seperti gotong royong, musyawarah dan pemilu, sedangkan penerapan nilai keadilan juga dinilai masih kurang dalam hal menghargai hak dan kewajiban orang lain secara adil.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Kepada anggota Pemuda Pancasila disarankan untuk lebih meningkatkan kesadaran akan menerapkan nilai-nilai Pancasila agar sikap yang dilakukan para anggota Pemuda Pancasila dapat sesuai dengan visi dan misi dari organisasi Pemuda Pancasila tersebut, yaitu menciptakan manusia yang berjiwa Pancasila dan senantiasa menjadi pemuda-pemuda yang berguna bagi bangsa dan Negara Indonesia.
2. Kepada masyarakat disarankan untuk terus memperhatikan lingkungan sekitar akan organisasi-organisasi kepemudaan yang membawa dampak baik atau dampak buruk bagi kehidupan masyarakat karena organisasi tersebut dapat berpengaruh bagi para pemuda sebagai generasi penerus bangsa yang menjadi harapan di masa yang akan datang.